



Diferentes modelos médicos de la historia

Bruno Marioni Hernandez Gomez

Parcial VI

Psicología medica

Lic. Flavio Daniel Morales Hernandez

Medicina Humana

Primer Semestre

Modelo hipocrático (Antigua Grecia, Siglo V a. C.)

Se basaba en la idea de que el cuerpo humano tiene cuatro (bilis negra, bilis amarilla, flema y sangre) cuyo equilibrio era esencial para la salud. Enfatizaba en la observación clínica y tratamiento natural de las enfermedades

Modelo gáleno (romano antiguo, siglo II d.c)

Expandió y sistematizó el modelo hipocrático enfocado en la anatomía y la fisiología, intentaban explicar el funcionamiento del cuerpo denominando la medicina occidental durante casi 1500 años

Modelo biomédico (siglo XIX)

Enfatiza en la explicación de las enfermedades en términos biológicos, químicos y físicos, considera al cuerpo como una máquina que puede ser reparada por la instrucción del médico científico en la medicina

Modelo biopsicosocial (siglo XX)

Reconoce que los factores biológicos, psicológicos y sociales influyen en la salud y la enfermedad, considera al individuo de forma integral, no solo en sus aspectos biológicos, enfatizan en la prevención y la promoción de la salud

Modelo de los determinantes sociales de la salud (siglo XXI)

Enfatiza que las condiciones sociales, económicas y ambientales son fundamentales para la salud, buscando abordar las desigualdades en salud a través de políticas públicas, promueve el enfoque multisectorial para mejorar la salud de la población